



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre: Iván Gerardo Hernandez Gasca

Docente: Alberto de Jesús López

Materia: Desarrollo Humano

Actividad: Ensayo

Carrera: Lic. Enfermería

Cuatrimestre: 6to Q



DESARROLLO HUMANO

INTRODUCCION

El desarrollo humano en los seres humano los ha cambiado y afectado drásticamente ya que en el ciclo de vida el ser humano se va adaptando con forme el tiempo y la circunstancia lo a merita, porque todo esto viene de los factores y funcionamientos que van cambiando el desarrollo.

Trata de la promoción del desarrollo potencial de las personas, del aumento de sus posibilidades, y del disfrutar de la libertad para vivir la vida que valoran todo esto es un proceso por el que una sociedad mejora las condiciones de vida de sus miembros a través de un incremento de los bienes con los que puede cubrir sus necesidades básicas y complementarias y de la creación de un entorno social en el que respeten los derechos humanos de todos ellos también se considera como la cantidad de opciones que tiene un ser humano en su propio medio, para ser o hacer lo que él desea ser o hacer y produzca un beneficio para su comunidad el Desarrollo Humano podría definirse también como una forma de medir la calidad de vida del ser humano en el medio en que se desenvuelve. El desarrollo humano es la adquisición de parte de los individuos, comunidades e instituciones, de la capacidad de participar efectivamente en la construcción de una civilización mundial que es próspera tanto en un sentido material como espiritual; también es muy importante decir que el desarrollo humano es parte integral para que el individuo logre un conocimiento más profundo de sí mismo, es decir, no tanto de forma externa, sino ya más íntima consigo mismo.

DESARROLLO

Las sociedades humanas se encuentran en un constante cambio social, no solo en lo referido a los avances tecnológicos de los cuales estamos al tanto, sino también en todo lo que se refiere al desarrollo social. Es por ello que el concepto de desarrollo humano se ha ido alejando progresivamente de la esfera de la economía para incorporar otros aspectos igualmente relevantes para la vida, como la cultura, que también fue redefiniendo su papel frente al desarrollo.

Gracias a esto el ser humano se puede dar a la libertad de desarrollarse en cualquier tipo de situación como ejemplo sacar la gente de la pobreza a través del desarrollo enriqueciendo la vida de las personas para poder tener la vida digna que se merece cada individuo, Sin olvidar que todo esto del desarrollo humano fue mencionado en los años 90 tiene sus raíces en la preocupación que despertaron las críticas al enfoque economicista de los estudios del desarrollo y en la búsqueda por integrar en el análisis los aspectos sociales de la población.

Con ello se buscaba avanzar en la complejidad del análisis y rescatar aspectos esenciales como la equidad, la justicia y la libertad que habían quedado excluidos en dichos estudios es importante hacer notar que cuando se alude a la ampliación del conjunto de opciones reales, se hace referencia no solamente a las opciones disponibles sino también a las condiciones económicas, institucionales, cognitivas y sociales con las que cuenta el individuo para ejercer su elección.

En el desarrollo de las nociones de funcionamiento y capacidad es referente obligado el trabajo del filósofo John Rawls. Según él, entre los funcionamientos básicos, que deben proveerse en igualdad a los individuos, se encuentran ciertos —bienes primarios— que incluyen no solamente aspectos materiales, sino aspectos institucionales, de participación política y de realización social debido que el desarrollo humano abarca temas sociales, económicos y políticos como antes dicho. Debido que en los antecedentes del desarrollo humano empezaron a aproximadamente en los años 40 hablando desde la economía y su desarrollo ocupando principalmente el tema del desarrollo y así enriqueciendo todo el material que servicios y bienes estos bienes se referían a las rentas y entendían que producción ayudaba a ganar y generar un bienestar económico.

El nexo entre mayor producto y menor pobreza se consideraba tan fuerte que muchos economistas estaban convencidos de que bastaba centrarse exclusivamente en el crecimiento para alcanzar el objetivo último de desarrollo. En otras palabras, el crecimiento se convertía no sólo en el medio para alcanzar el desarrollo sino en el fin del desarrollo mismo para poder avanzar y beneficiar así al ser humano. Otro ejemplo lo vemos en el rol que desempeña la distribución de la renta y de la riqueza en el desarrollo. El punto de vista dominante se muestra escéptico respecto de las políticas redistributivas porque los incentivos, crean ineficacia en la asignación de recursos y reduce el ahorro una persona logre el bienestar depende de las oportunidades que alcance, desde las básicas, como tener alimentos y una buena salud, hasta las más complejas, como la autoestima, la autonomía, la identidad y la intervención en la vida comunitaria otra cosa es que el hombre es un ente social porque recibe influencias favorables y desfavorables como resultado de la interacción con la sociedad en el cual lleva a cabo su vida por lo tanto, se establecen interrelaciones complejas de los seres humanos y con su entorno. El hombre es un ser complejo que posee gran estructura en su organismo y mental que le permite relacionarse o no con otras personas y seres vivos, y tener un comportamiento muy distinto al de los otros seres vivos, no se puede reducir al simple hecho de un conjunto de partes ya que en la relación de las mismas se crea algo más que eso

CONCLUSION

El desarrollo humano tiene un potencial que aborda los diferentes ángulos como hasta el de la salud con un seguimiento de política es importante señalar que para poder analizar los avances o retrocesos de estos entornos y del logro de las oportunidades sociales, es por eso que tiene una gran importancia este tema con el fin del beneficio político en materia de salud por eso el desarrollo humano es uno de los temas más hablados ya que aporta grandes beneficios tanto ecológico, económico, salud, político etc.

BIBLIOGRAFIA O REFERENCIA

[https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/assignatura/d048706a820a5290502ae862d9d40c4c.](https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/assignatura/d048706a820a5290502ae862d9d40c4c)

<https://www.undp.org/content/undp/es/home/blog/2017/3/21/Human-development-means-realizing-the-full-potential-of-every-life.html>

<https://www.undp.org/content/undp/es/home/blog/2017/3/21/Human-development-means-realizing-the-full-potential-of-every-life.html>

http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0188-45572011000100010